
12277/J XXIV. GP

Eingelangt am 04.07.2012

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Mayerhofer
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Inneres
betreffend Asylunterkunft Altenmarkt an der Triesting

Mitte Mai 2012 wurde ein 29jähriger, schwerverletzter, pakistanischer Asylwerber im Straßengraben der B 18 gefunden. Er gab bei seiner Vernehmung im Krankenhaus durch die Polizei an, dass pakistanische Landsleute ihn im Auto mit einem Messer schwer verletzt und anschließend aus dem PKW in den Straßengraben geworfen hätten. Die Ermittlungen laufen. Die Bevölkerung von Altenmarkt an der Triesting reagierte aufgrund dieses Vorfalles mit starker Verunsicherung.

Die Familie Satran betreibt in der Marktgemeinde Altenmarkt an der Triesting eine private Asylunterkunft. Die Belegung dieser Unterkunft dürfte derzeit 160 Personen umfassen.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Inneres nachstehende

Anfrage:

1. Wie viele Asylwerber waren mit Ende Mai 2012 in jener Privatunterkunft in Altenmarkt an der Triesting gemeldet?
2. Wie viele Personen waren in dieser Unterkunft im Zeitraum 2006 – 2011 untergebracht?
3. Gab es im genannten Zeitraum in besagter Unterkunft Kontakte mit der Polizei?
4. Wenn ja, kam es zu Anzeigen?
5. Wenn ja, aufgrund welcher Delikte wurde ermittelt? (Bitte um genaue Aufschlüsselung der Delikte)

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.